

Le secrétaire d'État nord-américain, John Kerry pourrait visiter Cuba avant Barack Obama



Washington, 23 février, (RHC).- Le secrétaire d'État nord-américain, John Kerry, a annoncé la possibilité d'une visite à Cuba, dans une ou deux semaines afin d'aborder avec les autorités cubaines quelques questions à l'ordre du jour du président Obama à La Havane.

Devant le Comité des Affaires étrangères du Congrès, où il devait rendre compte de l'exécution du budget annuel du Secrétariat d'État, John Kerry a signalé qu'il pourrait discuter à La Havane, de la question des droits humains, entre autres sujets.

Il a réitéré la disposition du gouvernement cubain d'aborder n'importe quelle question sur la base du respect mutuel. John Kerry a assuré que Cuba a aussi une opinion sur la situation des droits de l'Homme aux États-Unis.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/85211-le-secretaire-detat-nord-americain-john-kerry-pourrait-visiter-cuba-avant-barack-obama>



Radio Habana Cuba